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「市民と語る会」での「意見・要望」について(情報提供及び回答のお願い) 

 

本年５月に、市内全地域コミュニティセンターにおいて、江津市議会では「市民と語る会」

を行いました。延べ 199名の参加者との意見交換をする中で様々な意見・要望をいただきま

した。その中で議会において集約した意見・要望について、下記の通り情報共有させていた

だきます。また、議会として市民から頂いたご意見に応えていく責務があると考えています。 

つきましては、「市民と語る会」の趣旨をご理解いただき、令和６年 10 月 31 日（木）ま

でに意見・要望に対する執行部からの誠意ある回答をいただきますようお願い申し上げます。

なお、いただいた回答につきましては、地域への配布やホームページへの掲載により公表し

たいと考えています。 

 

記 

 

【地域医療】 

①医師看護師確保対策について 

 ・高齢化による休業等により市内の開業医も減少している。 

 ・若者定住のためにも小児科、産婦人科医の確保が必要である。 

この現状から開業医の後継者確保を含めた、医師看護師確保対策について、考えを示し

ていただきたい。 

 ②病院受診後の帰宅困難、市外病院の通院について 

・夜間急病で搬送された際、特に桜江地域において、帰宅が困難になる。 

・市内の病院から市外（例えば出雲市にある病院）に紹介されるが、車が運転できない

などの交通手段の確保が困難なケースがあった。 

このことについて、対策を講じていただきたい。 

③健康寿命の延伸について 

・百歳体操など、 要介護にならない予防対策を充実していただきたい。 

・男性が参加できるような工夫をしていただきたい。 

このことについて、考えを示していただきたい。 

④高齢者検診について 

75歳以上の高齢者の脳ドックがなくなったことについて、再び受診できるようにしてい

ただきたい。 



 

【防災・治水】 

①緊急時の避難所の管理体制について 

避難所の開錠の取り決めや責任体制は誰が整えるのかについて、行政としての考えを示

していただきたい。 

②緊急時の情報提供体制について 

・強風等により屋外スピーカーが聞こえない場所がある。 

・防災無線の普及、促進してほしい。 

このことについて、考えを示していただきたい。 

 

【道路整備】 

①道路の整備について 

・道路舗装の補修が必要な個所がある。 

・路側帯や歩道、道路の白線が消えている。 

・側溝破損や堆積、倒木倒竹の放置しているところがある。 

・緊急車両が通れない狭隘道路がある。 

・街路樹の根のぼりにより道路に凸凹がある。 

・261号線や県道、市道は市街地から離れるほど放置されているところがある。 

早急に対応し安全な道路通行を確保していただきたい。 

 

【農林関連】 

①担い手確保について 

・後継者や担い手の確保のために、全国に発信できる農産物の開拓をすべきである。 

・食料自給率を高めるために、農業従事者を大切にして増やしていくべきである。 

このことについて、考えを示していただきたい。 

 ②相続登記の義務化について 

耕作放棄地の持ち主が不明なところや境界が不明なところがあるので、対策を講じてい

ただきたい。 

 ③林業について 

林業に力をいれることは治水・防災対策にも有効であると考える。林業への支援等の考

えを示していただきたい。 

 

【地域公共交通】 

①買い物支援について 

・移動販売車の利便性の向上を図ってほしい。 

・買い物バスへの支援をしてほしい。 

このことについて、考えを示していただきたい。 

 ②生活バスについて 



・JRとの接続を良くしてほしい。 

・コミュニティ交流センター内への停留所の設置等、停留所の見直しをしてほしい。 

・バスステップの設置をしてほしい。 

このことについて利便性の向上のために検討されていることがあれば、示していただき

たい。 

 

【子育て支援】 

 ①子育てに係る費用について 

保育料、給食費、子どもの医療費の無償化・補助について、検討していただきたい。 

 

【教育】 

 ①閉校となる下記学校跡地の利用について 

・新設高校開校後の江津高校跡地 

・仮称西部統合小学校開校後の川波小学校跡地 

これらの跡地利用について、考えがあれば示していただきたい。 

 ②市内高校の県外生募集について 

県内他自治体では、高校の県外生募集について積極的に支援しているところもあるが、

本市でも県外生募集について、積極的に取り組んでいただきたい。 

 ③中学校の校区外通学への支援について 

・中学校の校区外通学による保護者負担の増大と地域の衰退が心配される。 

・部活動において、スクールバスを活用しての移動の支援等をし、江津市内全体で部活

動実施を可能としてほしい。 

このことについて、考えを示していただきたい。 

 ④国民スポーツ大会について 

会場整備方針や競技力向上の支援について、考えを示していただきたい。 

 

【地域コミュニティ】 

 ①地域コミュニティ交流センターの建替えついて 

・老朽化が進んでいるところがある。 

・避難に支障をきたす立地である。 

交流センターの建て替えについて、方針を示していただきたい。 

 ②地域コミュニティのあり方について 

・少子高齢化や人口減少により、地域の担い手不足や独居世帯が増加高齢化している。 

・上記のことにより、地域内での助け合いが困難になっている。 

・世代間交流が少なくなっている。 

・地域の活動に特定の人のみが参加せざるを得ない状況になっている。 

・限界集落化しているところが増えている。 

・民生委員や役員などの担い手不足がおきている。 



このことについて、対策を講じていただきたい。 

 

【空き家】 

 ①空き家バンク登録について 

空き家バンク登録物件の利用されていない物件の改善点の把握と利用できる環境整備

などの対策について、考えを示していただきたい。 

 

【その他】 

①リブランディング事業について 

菰沢公園、波子駅リブランディングの取組の情報提供や市民にアピールして市民意見を

取り入れることをしていただきたい。 

②桜江地区について 

・桜江が置き去りされていると感じる。 

・合併前は対応が早く親身な対応で職員とも話しやすかった。今は遠く感じ支所に職員

も少なく声が届きにくいと感じる。 

このことについて、考えを示していただきたい。 

 

以 上 


